

## 100 AÑOS DEL COLEGIO DE LOURDES

El Colegio de Lourdes, situado a cerca de 2 Km de la ciudad de Santo Tirso, es un establecimiento de enseñanza privada, perteneciente y dirigido por la Provincia portuguesa de las Franciscanas Misioneras de Nuestra Señora.

La acción pedagógica de esta institución educativa busca, desde los 5 meses hasta el final del 12º año (Guardería, Jardín, Primario y Secundario) fundamentar su estilo educativo en el Evangelio de Jesucristo y en el espíritu franciscano. Como tal, acoge niños de todos los medios sociales, en un ambiente apacible que ayuda a sus educandos a “crecer” en los aspectos humano, cultural, social y religioso – “educa a los niños y a los jóvenes en el compartir, en la justicia...”.

Así, esta Casa de la Provincia Portuguesa de las FMNS, tiene como objetivo general de educación la formación integral de los alumnos partiendo del presupuesto de que el conocimiento no es algo estanco y definitivamente consolidado sino algo que todos deben construir activa y persistentemente a través de experiencias personales, sociales y de la vivencia de fe cristiana. Por este motivo, afirma que “educar integralmente es su lema, exigir y acompañar es su mandamiento”.

El día 1º de octubre de 2022, transcurrió en el Santuario de Nuestra Señora de la Asunción con una celebración eucarística de apertura solemne de Año Centenario del Colegio de Lourdes, presidida por el Reverendo Padre Fernando Torres. Se juntaron las Hermanas, Profesores, Alumnos, Familias, Amigos y colaboradores de las Obras de las FMNS, para, en Comunidad Educativa, marcar esta fecha tan significativa en la historia de nuestro Colegio. Este momento colmó de alegría el alma y el corazón de todos los presentes y nos hizo pensar que vale la pena “celebrar”, rezando y cantando, también en comunidad colegial. En este día especial la comunidad educativa contó con la presencia, por invitación de la Dirección Pedagógica, del Sr. Presidente de la Cámara Municipal de Santo Tirso, Dr. Alberto Costa, así como de la Sra. Consejal de Educación Eng.<sup>a</sup> Sílvia Tavares que, se unieron a esta fiesta, relevando la misión educativa del Colegio en el concejo de Santo Tirso.

Es cierto que el Colegio de Lourdes trabaja, desde hace 100 años (1923-2023), para que sus alumnos crezcan en una perspectiva verdaderamente humana, cultivando valores, tales como la fraternidad, la tolerancia, el respeto y el compartir, siendo que, para tal, todas sus facultades deben ser objeto de un desenvolvimiento integral. Esta premisa hará la diferencia entre “vivir bien o vivir apenas” y por eso este es un espacio “donde crecen aquellos que lo buscan, aprendiendo a estudiar y a jugar, en el respeto por los valores que perduran”.

Como refirió el Director Pedagógico, Ar. Pedro Reis, en sus palabras de acogida a la celebración, citando a Madre Louise Mabile: “No basta haber comenzado, es preciso continuar”.

Felicidades, Colegio de Lourdes!

100 ans du collège de lourdes